

旭川市全国大会激励会に出席

8月9日（水）子ども総合相談センターにて「全国中学校体育大会出場選手激励会」が開催され、本校からも卓球、バドミントンに出場する選手3名が参加してきました。今回旭川市内からは、剣道・卓球・ソフトテニス、バドミントン、陸上、体操の6種目に、市内12校、総勢50名の生徒達が全道大会を勝ち抜き、高知県・愛媛県で行われる全国大会に出場します。野崎教育長より「勝ち負けを気にし過ぎずに、今まで練習した成果を思い切り発揮し、大会を楽しんで来て下さい。」と激励の言葉をいただきました。その後選手を代表して、神居東中の生徒が、激励会開催への感謝とともに、これまで支えてくれた保護者、指導者、仲間達へのお礼の気持ちと、大会では悔いの残らぬよう全力で戦ってくるという抱負を大変立派に述べていました。

出場選手紹介では、司会者から1人ずつ競技名、所属中学校名、氏名が読み、選手達は返事をして後ろに並ぶたくさんの保護者、学校関係者達に向かって一礼をしました。本校生徒はもちろんのこと、旭川の選手達皆の活躍を願っています。がんばれ！旭川選手団！



春中生3人で記念写真



記者さんから取材を受けました